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近期，因雨水渗透和车辆碾压
导致经开区部分路面出现深浅程
度不同、面积大小不一的坑槽。为
保障居民出行安全，10 月 29 日，社
区管理服务局对经开区路面损坏
情况进行了排查，迅速组织工作人
员和专业车辆，前往航海路与商英

街交叉口（向东路南）、航海路与第
一大街交叉口西南角等损坏路面
开展雨后道路修复工作。维修过
程中工作人员放置反光锥并及时
引导车辆通行，把对市民出行的影
响降到最低。
记者 王赛华 通讯员 孙徐骉 文/图

市林业局检查组检查验收
经开区工程造林情况

10 月 28 日，郑州市林业局副局长
毛亚军一行对经开区往年度一般工程
造林情况进行验收指导，经开区农委主
要负责人等陪同。

毛亚军一行深入多个造林小班实
地踏查了经开区历年造林小班 2016年
新造林及抚育情况，并对2017年造林整
地情况予以指导。检查组对经开区工
程造林情况给予了高度评价后提出：
要确保林业工程建设成效，通过“五
抓”（抓指导、抓整地、抓栽植、抓浇水、
抓管理）和“四严”（严把规划设计关、苗
木质量关、栽植技术关、检查验收关）等
措施，确保栽一棵、活一棵，种一片、成
一片。记者 王赛华 通讯员 牛草原

执法局开展户外广告
综合整治活动

为进一步美化市容市貌，经开区城
市管理行政执法局自 10月 28日起，对
全区户外广告开展综合整治活动。

经开区行政执法局按照“重点突
破，以点带面”的工作思路，对辖区内道
路两侧的户外广告进行集中整治。前
期广告科执法人员已分组进行了详细
摸底排查，由各办事处执法中队开展宣
传教育，并依法对户外广告业主下达了

“限期整改通知书”。活动以来，执法人
员始终坚持“督促自行拆除为主，强制
拆除为辅”的原则，先对户外广告业主
逐户进行说服教育，令其自行拆除，对
限期内拒不配合整改工作的，将进行强
制拆除。记者 王赛华 通讯员 李磊

区残联召开
残疾人两项补贴工作会议

11月 1日下午，经开区残疾人联合
会组织 6 个办事处相关负责人召开会
议，集中学习了《河南省困难残疾人生
活补贴和重度残疾人护理补贴制度实
施办法》（豫政【2016】60号）。

会议主要包含补贴的对象、申请人
需要提交的材料、两项补贴的申报要求
及注意事项等内容，要求各办事处及时
上报，初审合格的申请材料经相关部门
负责人签字后报区残联审核，对初审不
合格的，各办事处要以书面方式通知申
请人并告知原因。

通过此次会议，各办事处相关负责
人对困难残疾人生活补贴和重度残疾
人护理补贴制度有了较为深刻的理解，
对两项补贴的申报流程和要求有了更
为全面的认识，以便更好地为残疾人服
务，把党委和政府对残疾人的关怀和温
暖传递到残疾人的心里。
记者 王赛华 李佳露 通讯员 郭贺停

食药监局明湖食药所
检查医院食堂经营许可情况

10 月 31 日，经开区食药监局明湖
食药所4名执法人员在分局执法人员的
带领下对郑州市第七人民医院食堂进
行了食品经营许可现场核查工作。此
次核查是颁发食品经营许可证前的重
要环节，也有利于进一步提升基层站所
执法人员的监管能力。

明湖食药所执法人员根据现场核
查表及判定标准的要点 深 入 经 营 现
场，逐项细致检查，并认真填写了食
品经营许可现场核查表、现场核查
笔录，对郑州第七人民医院单位食堂
存在的问题一一指出，要求食堂负责人
限期整改。
记者 王赛华 通讯员 朱永萍

雨停了，路好了
社区局雨后及时修复毁损道路

近日，郑州市民政局区划地名处处
长张向军带领督导组对经开区第二次
全国地名普查工作进行了督导检查，并
对前期地名普查成果进行验收。

督导组听取了经开区地名普查工
作进展情况。张向军对经开区地名普查

工作推进过程中取得的成果和经验做法
给予了充分肯定，并提出了指导性意见：
一是要加强城镇居民点标准名称的规
范。二是要加强对旧址名称的规范，对历
史沿袭下来的，要现场采集，保持原有名
称，保证原有特色，确认标准名称。三是

地名中出现多音字的，要继续搜集历史依
据，扩大信息收集，并单独标注，做好统计
工作。四是对不规范地名，要逐一进行
排查，按照地名普查的有关要求，做好
标准化处理。
记者 王赛华 李无双 通讯员 郭贺停

文明办检查志愿服务站建设使用情况
为大力加强志愿服务阵地建设，推

动经开区文明使者志愿服务活动常态
化，10月31日，经开区文明办工作人员
分别对郑州市第七人民医院、远大社
区、明湖便民中心、中烟社区、潮河工商
所、国税分局、地税分局等处志愿者服
务站建设使用情况严格按照八项标准
进行督导检查。

检查结果，远大社区志愿者服务站
建站质量较高，有完整的建站规章制
度，按照“一站一特色”原则，实施了
符合实际的特色服务项目（雷锋超
市）。但仍有服务站存在以下几方
面问题：一是硬件设施不完善；二是
未穿志愿服装，志愿标志未摆放在
正确位置；三是工作台账未建立或

建立不完善；四是活动落实资料不
完 善 。 文 明 办 工 作 人 员 与 相 关 负
责 人 就 志 愿 服 务 站 建 设 使 用 中 的
问 题 进 行 现 场 沟 通 、指 导 。 下 一
步 ，文 明 办 将 会 形 成 常态化检查督
导，使志愿者服务站更好地发挥服务
群众的作用。
记者 王赛华 通讯员 贾倩倩

市民政局指导验收经开区地名普查工作
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多举措提升数字化案件处理率
为进一步提升数字化案件的处置率，

社区管理服务局采取多种方式完善案件
处理流程，效果明显。10月份至今，社区
局数字化案件处置率已达 95.14%。社区
局今后将在现有人力、物力条件下，加倍
努力，争取使数字化案件处置率达到
100%。记者 李无双 通讯员 孙徐骉

督导第三季度免疫规划工作
社区局近日按照《全省免疫规划督导

检查》要求，督导检查疫苗管理、查验接种
证、妈妈课堂、脊灰疫苗转换、接种率等相
关情况。社区局通过随机抽查2家预防接
种医院、一所幼儿园、一所学校各 30 名 3
周岁组、6 周岁组儿童接种率，未发现问
题，为迎接下一季度免疫规划督导检查工
作打下了基础。
记者 李佳露 通讯员 李田

开展结直肠癌筛查工作
社区局4月份正式启动了结直肠癌高

危评估筛查干预工作，全区筛查任务1000
份，截至10月底已成功完成1003份，发现
高危人群 125 人，目前接受镜检人数 23
人，未发现结直肠癌病例，任务完成率
100.3%。记者 李无双 通讯员 李田

市文明办副调研员张君华、协调处
处长卫冰等一行 5人近日对经开区九
家省级文明单位进行复查考核。经开
区党工委委员、管委会副主任王义民，
区社区局负责人陪同检查。

市文明办考核组首先对照《2016
年省级文明单位（标兵）测评体系》，对
管委会、国际物流园区、区地税局、区国
税局等 9家省级文明单位创建档案文

字资料进行详细检查，并对各单位创建
环境和基础设施建设进行了现场考察，
肯定了经开区的省级文明单位创建取
得的工作。

王义民强调，文明单位创建与郑州
创建全国文明城市工作息息相关、相
辅相成，要以各文明单位为基础，扎
实开展创建工作，提高创建宣传氛
围。要通过本次省级文明单位复查

强 化 全 区 所 有 单 位 的 文 明 创 建 意
识，规范文明单位创评，提升文明单
位创建水平。要进一步发挥文明单
位示范带动作用，把文明创建活动
向基层延伸，同时要突出经开区的
创建特色，推动文明城市创建活动的
常态化开展。
记者 王赛华 李无双
通讯员 侯明超 朱月荣

市文明办检查验收
经开区省级文明单位创建


